



# 『志真志っ子』 令和5年10月12日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

インフルエンザによる欠席が多いためか、授業観察で各教室を回っていると、空席が目立ちます。昨日の便りにも書きましたが、来週の運動会には、全児童が元気に参加できるよう、学校・家庭それぞれで体調管理を気をつけていきましょう。

## 今日の学校の様子から

### 1 運動会練習より



↑5・6年生がエイサー練習をしていました。エイサーの音を聞きつけて、幼稚園生が見学にきていました。あこがれの先輩達の踊り方、かっこよかったね！

### 2 宜野湾市童話・お話大会より



↑昨日は、宜野湾市の童話・お話大会がありました。本校代表で高学年の部に出場した4年生照屋諒明さんが、**優秀賞**をもらったとお友だちと一緒に、校長室まで盾を持って

報告に来てくれました。校内の大会後、文章も練り直して頑張って練習したそうです。頑張った成果の**優秀賞**ですね。おめでとうございます！

### 3 プール管理人、本日で勤務終了



↑5月から今日までプールの水質管理や安全管理を行ってくれました。無事に水泳学習が終えられたことに感謝します。

## 運動会テーマ「絆」

今朝は、運営委員香から、今年度の運動会テーマの紹介のための校内放送がありました。今年のテーマは以下の通りです。

「絆～力を合わせて、一人ひとりが  
光り輝く志真志っ子」

テーマの通り、一人ひとりが輝き、仲間との絆で創り上げる行事の楽しさを味わってほしいです。

ステキなテーマ作成してくれた4年生以上の代表委員会の皆さんと運営委員会の皆さん、ありがとう。